



平井西小だより

令和5年1月10日
江戸川区立平井西小学校
校長 藤澤 優子
1月号 No.9

次の学年に向けてジャンプする3学期に

～心と心の絆を深めながら～

校長 藤澤 優子

新年明けましておめでとうございます。

令和5年の新春を迎えました。皆様、よいお年をお迎えのこととお慶び申し上げます。今年もこれまで同様に変わらぬご理解とご支援をよろしく願いいたします。皆様にとって、健康で幸せな一年になることを心からお祈りいたします。

3学期は3ヶ月しかなく、まとめの学期となります。

特に6年生にとっては、小学校生活の仕上げの学期となります。基礎を固め、向上できた1・2学期を踏まえ、次の学年に向けてホップステップジャンプの3学期にしてほしいです。また、自分の目標をしっかりとちその達成に向けて努力を続ける、「やりきる3学期」にしてほしいと思います。

そのためには、目標をもつことが第一歩です。今の自分に合った目標をもち、具体的にどうすれば自分の力を伸ばせるのかを考えることが大切です。結果だけを重視せず、その過程の頑張りをしっかり見取り、認め励ます指導で「努力を続ける力」も育てていきたいと思っています。どうかご家庭でも「今、学校で何にがんばっているのか」を積極的に話題にさせていただくとともに、温かい応援の言葉をかけていただけましたら幸いです。

コロナ禍、自分のやっていることに自信をもてなくなったり、不安に思ったりする子が多いと思います。休み時間には元気な声が出るのに、授業になるとか細い不安げな声になってしまう子もいます。「自分はこれもできない、あれもできない。きっと違っているから、言うのは恥ずかしい。」という気持ちが先に立っているのではないかな、ということを感じます。発表や発言の仕方を学んだり、発表や発言に慣れたりすることは必要です。しかし、「自分が考えたことや自分の思ったことを大切にできるかどうか」ではないかと思っています。できるようになったことはもちろんのこと、できていないことがあっても、その取り組む姿をほめたり認めたりしてあげてください。どんなことでも、できるようになったこと、やれたことを、自信をもつことができるようになります。学校でも子供たちの自尊感情を高め、自信をもたせていきます。

充実した修了式や卒業式を迎えられるよう、子供たちの様子をよく見ていきたいと考えています。感染者数の増加が心配ですが、3学期も地域の皆様、保護者の皆様のご理解とご協力のもと学校運営を進めてまいります。最後にプールの改修工事が1月10日より始まります。校庭に囲いが作られたり、業者の車が入ったりします。安全を最優先に行ってまいりますので、こちらもご理解のほどよろしくお願いいたします。

